



## 入学して2ヶ月が過ぎました

入学して2ヶ月と少しが過ぎ、1年生はずいぶん学校生活に慣れてきました。中間テストや校外学習も経験しました。ほとんどの人は授業や家庭学習、学級の活動、部活動に対して前向きに取り組んでいると思います。

去る5月12日には校外学習としてリトルワールドにでかけました。「いろいろな国の展示を見て、全く違った文化や風習を学ぶことができました」「男子たちが女子に優しく、とても頼りになり、スムーズにまわられました」「クラスや班の人といろいろ話をして、行く前よりも仲良くなって帰ってきました」など感想を書いてくれました。男女混合の班でしたが、ばらばらになることもほとんどなく、協力して班活動ができました。中間チェックと帰りの集合の時間もきちんと守ることができました。班やクラスの交流も進み、充実した校外学習になったと思います。



校外学習

しかし、気の緩みか、不適切な行動も少し出てきました。友人同士でふざけあったり、他人にちょっかいをかけたりする。生徒手帳やリボンの取り合いをする。また、廊下で激しく暴れたり、つかみ合ったりする。そのことが原因でけがをしたり、トラブルになったりするという事もありました。落ち着いて行動してください。また、他人のいやがることはしないように心がけて生活してください。1年生の学年をみんなで「良い学年」にしていくために、良くないところは今のうちに正していきます。(松原郁夫)



## 学年目標「文武両道」

学年目標が「文武両道」と決定しました。

室長会から「文武両道とは、文事や武事の両方が優れている人を表す四字熟語です。つ



まり、学問・文芸に関わる事柄と、部活動やスポーツとを両立させ、充実した中学校生活を送ってほしいという思いが込められています。」という説明がありました。「どちらかだけ」頑張るよりも、両方を頑張るほうが、相乗効果で結果的によい成果が上がる人が多いです。「文武両道」で頑張れる学年にしていきたいと思います。

## フェスティバルにむけて

東中学校では、体育祭、文化祭、合唱祭の3つの大きな行事をまとめて「フェスティバル」と言い、生徒が主体的に企画・運営をしています。すべて2学期に行われますが、それらに向けて準備は始まっています。文化祭は1学期中に各クラスのテーマと具体的な発表内容を決めていきます。体育祭はすでにどんな種目があるか紹介があり、期末テスト後に選手決めをしていきます。合唱祭は5月29日のLTで曲決めを行いました。第1希望の曲が重なったところは抽選や再度検討して以下のように決定しました。クラスで協力してそれぞれの



行事を盛り上げていきましょう。  
〔クラスの合唱曲〕

- |              |           |
|--------------|-----------|
| A組 花は咲く      | B組 大切なもの  |
| C組 翼を広げて     | D組 絆      |
| E組 明日へ       | F組 COSMOS |
| G組 希望という名の花を |           |
| H組 旅立ちの時     |           |

## 6・7月の主な予定

- 6月13日(火) 耳鼻科検診(E~H)
- 16日(金) ~テスト前部活なし
- 21~23日(水~金) 期末テスト
- 23日(金) クリーン作戦
- 26日(月) ワックスがけ
- 29日(木) 歯科検診
- 7月5日(水) 口座振替日
- 6~11日(木~火) 個人懇談会
- 19日(水) 学年集会、給食最終日
- 20日(木) 終業式、大掃除
- 21日(金) 夏季休業日開始

